
飯山市議会

日程
発言
順位

発 言 要 旨

1 .村 松 正 勝 .

１　千曲川の治水対策について
２　観光政策について
　(1)来春北陸新幹線飯山駅開業１０周年について
　(2)飯山市×交流都市いいやま観光クーポンについて
　(3)ＰＣＧグループによる開発について
　(4)高齢者等の利便性向上と観光客の満足度向上
３　ＤＸ推進について
４　下高井農林高校の存続に向けて

.

市 長
副 市 長
教 育 長
関 係 部 長

2 .常 田 徳 子 .

１　若者住宅について
２　孤立・孤独支援について
３　家庭ゴミの収集について
４　上下水道について

.
市 長
教 育 長
関 係 部 長

3 .山 﨑 一 郎 .

１　市政の課題対応について
　(1)ホテル問題について
　(2)ふるさと寄付金と基金について
　(3)人件費の交付税措置について
　(4)国民スポーツ大会開催への対応について
２　人口減少への対応策について
３　移住・定住対策について

.

市 長
副 市 長
教 育 長
関 係 部 長

4 .西 澤 一 彦 .

１　人口減少による空き家９００万戸時代到来について
２　人口減少による高齢者専用住宅について
３　島根県海士町の地方創生活性化について
４　有害鳥獣対策について
５　観光問題について
６　蓮遊水地について

.
市 長
関 係 部 長

5 .髙 橋 達 幸 .
１　インフラ整備について
　(1)上水道について
２　国民スポーツ大会について

.
市 長
教 育 長
関 係 部 長
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6 .小林 喜美治 .

１　政治姿勢について
２　市道の改良や安全対策について
３　防災、災害対策について
４　千曲川緊急プロジェクト事業について
５　小学校の統合計画について

.
市 長
関 係 部 長

7 .髙澤 富士子 .
１　人口減対策について
２　公民連携事業に対する取組姿勢について
３　ペットの同行避難について

.
市 長
関 係 部 長

8 .山 崎 武 雄 .

１　消滅可能性自治体について
２　学校跡地等の活用について
３　新統合小学校開校に向けて
４　台風１９号災害等について
５　みどりの窓口の再設置について
６　ＤＸの推進について

.
市 長
教 育 長
関 係 部 長

9 .上 松 永 林 .
１　市政運営について
２　中小企業振興条例について
３　飯山まちづくりについて

.
市 長
関 係 部 長

10 .荻 原 章 一 .

１　子育て支援について
　(1)保育園での米飯給食導入に向けて
　(2)職員確保と待遇改善
　(3)子育て支援施策の充実
２　農業問題・農業基本法改正について
　(1)食糧・農業・農村基本法改正
　(2)地域農業振興に向けた取組
　(3)みゆきポークの継承
３　介護問題・介護保険制度について

.
市 長
教 育 長
関 係 部 長
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月
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11 .吉 越 利 明 .
１　教育行政と小学校統合について
２　洪水時の指定避難所について
３　ＤＸの取組について

.
市 長
教 育 長
関 係 部 長

12 .佐 藤 正 夫 .

１　駅前ホテル関係について
　(1)調停と今後の流れ
　(2)一連の発言について
２　里山保全と森林整備について
　(1)里山整備事業と長峰一帯の調査
３　特別職報酬等審議会について
４　少子化について
　(1)合計特殊出生率について

.
市 長
関 係 部 長

13 .松 本 淳 一 .

１　地方自治法の改正は何のため
  (1)パンデミック対応
　(2)当面のワクチン接種
２　新市政１年７か月とこれから
　(1)財政の現状
　(2)これからの教育
　(3)防災
　(4)人口対策
　(5)農林業

.
市 長
教 育 長
関 係 部 長

14 .髙 橋 春 三 .

１　絵本について
２　高齢者の政策について
３　災害対策について
４　市財政について
５　観光政策について

.
市 長
副 市 長
関 係 部 長

6
月
20
日

(木)

午前

6
月
20
日

(木)

午後


